
  



  



A besta e o sistema global 

Parte 1 

 
Seu servidor Dr Javier Palacios Celorio, Roeh da Kehilá Gozo y Paz em 

Tehuacán, Puebla, México. Visite nossa página na internet 

www.gozoypaz.mx, você encontrará vídeos, áudios e notas em vários 

idiomas que você pode baixar, copiar e distribuir. Faça-o com confiança, 

aqui não fazemos negócio com a palavra do nosso Elohim, e faça já, o 

tempo está acabando. 

Vamos analisar quem é a besta, não o nome mas veremos coisas muito 

interessantes. O espírito da besta já está operando fortemente, vamos ver 

de onde tem que sair a besta, o que é a besta, quem é o falso profeta, 

conforme diz o Tanak. 

Milhares de mulheres ligam e dizem: “Eu guardo o Shabat, me guardo 

em santidade, mas meu marido chega e chuta meu computador, tira meu 

parochet (cobertura ) e pisa nele”. Quem faz isso? O espírito da besta. 

No caso dos homens dizem: “ Roeh, eu guardo a santidade e o Shabat, mas 

a minha esposa não quer nada e quando eu ligo meu computador para me 

conectar ao vivo, ela começa a gritar muito”. Se manifestam os demônios, 

quem está fazendo isso? O espírito do antimashiach, tudo o que se opõe a 

Torah vem de hasatán. O marido ou a mulher que não quer Torah, não 

fazia isso quando o outro estava no cristianismo. E faz assim agora que o 

marido ou a mulher guarda Shabat e menciona o nome de Yahweh- 

Yahshua. Yahshua HaMashiach diz que por causa de seu nome nós 

seriamos vituperados, o nome Jesús não é Seu Nome, nós não temos nada 

a ver com um deus grego nem romano. O Espírito da Besta está operando, 

vemos que na Rússia estão fazendo ensaios nucleares que a 50 anos não 

faziam. Na televisão, rádio, jornais falam de ir a outras dimensões, mas 

nunca dizemos para ir lá. Quando oramos, as nossas orações chegam à 

quarta dimensão, mas não temos acesso fisicamente a outra dimensão. 

A mídia está promovendo que se pode ir a outras dimensões no espaço 

físico e tempo mas isso é uma mentira de hasatán, isso não existe. Têm 

filmes que eles "fazem a máquina do tempo", colocam uma pessoa em uma 

cabine e dizem a ele:você vai viajar no tempo, mas o que acontece é que 



estão infectados com demônios, então a pessoa pensa estar numa era 

préhistórica 

ou ultra moderna mas isso é tudo mentira. 

Em Tel Aviv, Israel, a mídia fala muito de extraterrestres, e haverá juízo 

pois existem poucos programas que ensinam Torah emet. 

Não há extraterrestres como tal, são anjos caídos e estão dando ordens aos 

seres humanos: esse é o espírito da besta,Yahshua repreenda. 

Hoje eu fiquei sabendo que uma pessoa que eu conhecia, se suicidou, 

ele pegou a arma,fechou o seu local e disparou-se na boca,quem fez isso? 

o espírito da besta. Suicídio, assasinato, homicídios são espíritos de morte, 

os homens não querem obedecer a Yahweh, obedecem a espíritos 

malignos. Na televisão em Israel é ensinado sobre extraterrestres, 

horóscopos e muito poucos ensinam Torah. Se isso acontece em Israel o 

que será no resto do mundo? Segundo os cientistas já acharam"a partícula 

de deus", (hasatán sempre quis copiar Elohim, ele quis colocar o seu trono 

aos lados do norte.), então eles dissem "já encontramos a partícula de 

deus” é como dizer: Elohim,nós já vencemos você, já descobrimos como 

fez o mundo, os planetas, isso é a partícula de deus. Desde o jardim do 

Éden... "coma desta árvore e saberá o bem e o mal, seréis como deus e não 

morrerás”, três mentiras do diabo. Quantidade de gente endemoniada que 

tem sabedoria para fazer coisas científicas,eles têm sabedoria,que vem de 

Y_ , mas eles usam no começo para o bem e depois mudam para coisas 

más, é por isso que há tanta pornografía na internet. Na Espanha e na 

Alemanha estão havendo conferencias sobre outras dimensões, encontros 

com extraterrestres... mas não são os únicos paises. 

Você soube que o Papa Benedicto XVI teve uma reunião com rabinos 

ortodoxos em Yahrushalaim, e disse -lhes que ele era Josef, seu irmão. Isto 

foi publicado num jornal sério de Israel. Por que ele falou isto? uma das 

coisas que vai fazer o diabo é enganar a casa de Judá, logo vão dizer: os 

cristãos também são os nossos irmãos, ecumenismo. Há um comercial nos 

Estados Unidos onde um judeu com a sua kipá,um muçulmano com as 

suas roupas e um sacerdote católico se sentam juntos a comer bolachinhas. 

A mensagem que está dando Benedicto XVI é "vem guerra para vocês e 

nós os acolheremos como Josef acolheu seus irmãos”. Como ficaremos 

nós, os verdadeiros Casa de Israel e os filhos dos bené Anusim? Em quem 



vai crer casa de Judá? Eles têm muita cultura e são inteligentes mas não 

têm o RuajHa Kodesh, está no Tanak que vão ser enganados, está 

profetizado. Para entender "a besta e o sistema global" temos que entender 

que o Tanak é um livro judeu do principio ao fim. Desde Bereshit 

(Gênesis) a Gisgalut (Apocalipse) há misturas, misturas que Elohim Y_ 

não queria. Ele colocou a árvore do bem e do mal, para ver se o homem 

seria fiel a Ele, mas o homem não foi fiel. Daí saem as misturas, é por isso 

que os enxertos são prohibidos e as relações entre animais de diferentes 

espécies também, por exemplo, da mistura de cavalo com jumentos saem 

as mulas. Os enxertos de laranjas não têm sementes, como vão reproduzir? 

O Eterno é perfeito, ele disse "produza a fruta e sua semente”. 

Quem está fazendo tudo isso é o espírito do antimashiaj. 

Têm só duas nações desde o princípio até o final do Tanak: o povo de 

Israel com a verdade e o povo árabe com o islam. Vamos abrir nosso Tanak 

em Bereshit ,que quer dizer No princípio capítulo 25 versículo 21ao 27 

"E Isaque orou instantemente a Y_ por sua mulher porquanto era estéril; e 

o Eterno ouviu as suas orações, e Rebeca, sua mulher concebeu. E os 

filhos lutavam dentro dela; então disse: Se assim é,por que sou eu assim? E 

foi-se a perguntar a Y_. E Y_ lhe disse: Duas nações há no teu ventre e 

dois povos se dividirão das tuas entranhas, e um povo será mais forte do 

que o outro povo, e o maior servirá ao menor. E cumprindo-se os seus dias 

para dar à luz ,eis gemeos no seu ventre. E saiu o primeiro ruivo e todo 

como uma veste cabeluda; por isso chamaram o seu nome Esav. E depois 

saiu o seu irmão, agarrada sua mão ao calcanhar de Esav; por isso, se 

chamou o seu nome Jacob. E era Isaque da idade de sessenta anos quando 

os gerou. E cresceram os meninos, e Esav foi varão do campo; mais Jacob 

era varão simples, habitando em tendas”. 

- Por que habitava em tendas? porque estava aprendendo Torá com seu pai 

Isaque. Tudo o que lhe havia ensinado seu pai Abraão, Isaque estava 

ensinando a Jacob. 

Desde o início do Tanak até o final sempre há uma luta entre o bem e o 

mal. 

Então duas nações: Israel com a Torá e o islam com o Alcorão. Não pense 

que a besta vai ser um inglés, filho da princesa Diana.... por favor. - 

Hasatán está contra tudo o que é verdade: a Torá emet, a instrução de 



verdade. No final dos tempos, que já está próximo, se levantarão os filhos 

de Ismael e daí sairá a besta. A besta odeia tudo o que seja Torá. O espírito 

da besta já está reinando sobre o mundo, mas não sobre nós. A legalização 

do aborto, os matrimônios homossexuais, tudo é patrocinado pelo espírito 

da besta. A besta não vai reinar sete anos como ensina o cristianismo, não, 

já vem reinando faz quase seis mil anos! A tribulação dura três anos e 

meio. Ler Gisgalut (Apocalipse) 6 : 1- 4. 

Há violência em todos os lugares, quem são os que a fazem? Os filhos de 

Ismael. Veja Bereshit 16:11-12 

Toda a violência veio pela mistura, por isso Caim matou Abel. 

A besta manifestada em uma pessoa ainda não saiu mas o seu espírito já 

está. Hasatán vai em contra de tudo o que é verdade. A Torá é verdade - o 

Alcorarão é mentira. Atualmente vemos violência de todo tipo, roubos, 

sequestros, assasinatos, pedofilia, pornografía, culto ao diabo... existem 

igrejas satânicas de 50.000 pessoas! Não todos os que dizem ser casa de 

Israel o são realmente, muitos são filhos de Ismael não de Jacob. Os filhos 

de Israel não roubamos, não mentimos ,etc. Muitos filhos de Ismael estão 

nas congregações,e são eles os que vão entregar aos verdadeiros 

messiânicos. 

Vou lhes falar como nasceu o islam: No final do terceiro século depois de 

Yahshua, no ano 300,a igreja Católica quería (como ainda quer) 

Yahrushalaim como sua capital. Para obtê-lo, não mandariam católicos, 

porque seriam mortos, então disseram: vamos mandar os árabes (que eram 

politeístas) mas muitos árabes beduínos não queriam o catolicismo. Existiu 

um monje, Bispo católico S. Agustín de Ipona que ganhava muitos árabes 

para o catolicismo (Ipona está na Africa). 

Muitos rejeitavam o catolicismo,então a católica romana inventou que um 

líder iría se levantar e reunir todos os árabes na igreja Católica, tudo para 

conquistá-los e conseguir Yahrushalaim como capital. Abd-al-mutdalib foi 

o avô de Maomé. Em Gisgalut, quando diz falso profeta está se referindo a 

Maomé. 

Abd-alla foi o pai de Maomé, este Abd-alla tinha que ser sacrificado 

porque seu pai pediu para seu deus dez filhos e se lhe desse um a mais, o 

ofereceria em sacrifício. Este Abd-alla era o filho número onze, então seu 

pai para se livrar dessa promessa foi consultar uma bruxa e ela lhe disse 



"não se preocupe, não sacrifique o menino, sacrifica cem camelos”, e 

assim fez ele. 

O islam ensina que quando Maomé era criança dois homens vestidos de 

branco, supostamente anjos, abriram o peito do menino, tiraram um 

coágulo preto do seu coração, limparam com neve, e fecharam o peito de 

Maomé. É aqui onde a igreja Católica romana faz todo este mito porque o 

islam é filho da católica romana. Em uma caravana onde viajava o menino 

Maomé, um monje católico Bahira dizem que deteve a caravana, lembre-se 

que é mito, mentira,é aí que a mentira se mistura com a realidade. Então, 

esse monje católico pediu ao tio de Maomé para ver o peito do menino, 

mas por que tinha que aceitar mostrar o menino a um monje católico? o 

monje viu a cicatriz nas costas do menino e é aqui onde tudo começa. O 

monje católico disse"se os judeus veem isto, eles farão mal ao menino 

Maomé”, ele colocou mais veneno ao ódio que já existia no povo árabe 

contra do nosso povo judeu. A mãe de Maomé morreu quando ele tinha 

seis anos, aos vinte e cinco anos ele se casa com Khadijah, uma viúva rica 

de quarenta anos, árabe e católica. Tiveram dois filhos homens que 

morreram, depois tiveram quatro filhas, a mais velha se chamou Fátima, a 

qual se casa com o sucessor de Maomé. Khadijah começou a treinar 

Maomé para outras coisas. Diz a lenda que uma noite, enquanto Maomé 

dormia junto da cava foi despertado por um anjo que o guiou a um animal 

celeste com asas chamado Buraq, era um tipo de cavalo unicórnio. Este 

animal o levou até Y_ arushalaim, onde estão as ruinas do Templo, lembrese 

que estamos falando do ano trezentos, o Templo foi destruido no ano 

setenta por Tito. Maomé disse que no lugar do Templo uniram-se três 

profetas atrás dele:Abraão, Moshé e Jesus e que oraram atrás dele. Por que 

tinha que dizer Maomé o nome de um deus grego romano? porque tudo 

estava planejado pela igreja Católica romana. Na narração diz que Maomé 

voou para o céu e deus deu-lhe a instrução de orar cinco vezes ao dia e o 

credo do islamismo, os árabes adoravam a lua crescente. 

Waraquah, que era católico, era primo de Khadijah e tinha muita influência 

em Maomé, eles o adoutrinaram com ensinamentos de São Agustim de 

Ipona; ou seja, a doutrina de Maomé é católica romana, isto é: ódio aos 

judeus. O primeiro que lhe falaram era que os judeus eram os seus 

inimigos e depois que todos os que não aceitassem o catolicismo também 



seriam inimigos. Lembre-se do vínculo do Vaticano com o islamismo. O 

Papa daquela época mandou atacar Y_rushalaim, já existiam lugares 

católicos em Y_rushalaim porém estes não foram atacados,somente 

atacaram judeus e suas sinagogas. Dirigido por Waraquah, primo da esposa 

de Maomé, escreveu no Alcorão que Ismael era o escolhido para o 

sacrifício de Abraão e não Isaque. Como resultado disto, os muçulmanos 

constróem a Cúpula da Rocha, e dizem que de lá Maomé ascendeu aos 

céus, mas nós sabemos que não é verdade, o único que resucitou é Y_a. 

Entao, como sempre, a luta pelo poder é a que causa divisões. Os 

muçulmanos queriam a Europa católica e disseram:"nós já fizemos guerra 

pelo Papa, agora ele tem que nos dar coisas”. O papa, irritado com tal 

situação reúne seus exércitos em contra dos árabes e isso ficou conhecido 

como As Cruzadas. Para se vingar, os árabes invadiram Espanha e 

Portugal, estiveram lá durante oito séculos, por isso lá há tanta arquitetura 

mourisca. Os árabes nomearam uma aldéia de Fátima (filha mais velha de 

Maomé). Ao ver que os árabes tinham se extendido tanto Roma teve que 

fazer acordos: aos muçulmanos foi dada Turquia e aos católicos o Líbano. 

Com este acordo, os árabes poderiam construir mesquitas em lugares 

católicos e os católicos construir igrejas católicas em países árabes, tudo 

misturado; mas todos dirigidos pelo mesmo deus: hasatán.Yahshua o 

repreenda. 

Depois de muitos anos, houve uma revolta socialista em Portugal e o 

Vaticano, para deter isso, criou a "Virgem de Fátima ", em Portugal, no ano 

1917. Maomé em seus escritos disse "Fátima é a segunda mulher mais 

venerada no céu, depois da Virgem María " por que falaria isso um árabe? 

porque fora lecionado pela igreja católica romana. 

Na segunda guerra mundial ,com o Papa Pio XII, a saudação nazi é a 

mesma saudação muçulmana, estender o braço com a mão aberta, do 

mesmo jeito o fazem Hamás e Hezbolá, agora entendemos quem foi Hitler, 

católico romano influenciado pelo islamismo. 

O exército de Francisco Franco na Espanha, era muçulmano. 

Meu vô saiu antes da segunda guerra mundial, no ano 1910 ele chegou a 

América. Agora você entende por que quando Hitler disse a Francisco 

Franco: "me traz os judeus, eu vou queimá-los ", ele obedeceu. A igreja 

Católica romana fez aparecer virgens por todo lugar, assim que eles 



paravam as revoltas. Olhe a Virgem de Guadalupe, a lua muçulmana aos 

seus pés. A conquista deles é como... “vamos acalmar esses índios,vamos 

dar-lhes uma Virgem moreninha”, na Espanha têm uma igualzinha só que 

branca. Tem a lua muçulmana aos pés porque é tudo islamismo. 

Mudar o Nome do Salvador do mundo e dar a Ele um nome pagão, ainda 

mais sabendo o que significa iesus, é uma abominação! Isso tem que vir de 

alguém que odeie o povo judeu, pra dizer isso do Nosso Mashíaj, precisase 

ter um ódio enorme pelo povo de Israel. Quem mais odéia o povo de 

Israel é Ismael, mas tudo liderado pela igreja Católica romana. 

Desta maneira vamo entendendo como ficarão as coisas e é melhor nós nos 

mantermos extrema santidade, cumprindo bem a Torá, todos os pactos, o 

Shabbat, etc. O islamismo radical já está ressurgindo, não haverá 

escapatória para quem não guardar a Torá de todo coração. Alguém pode 

falar,"eu estou disposto a morrer por Yahshua, e não é verdade se não 

guarda bem o Shabat e teve crise de pânico para fazer a circuncisão... 

como diz que vai morrer por Yahshua? Um árabe sim está disposto a 

morrer por Alá (Yahshua repreenda ese diabo). Para compreender bem 

quem é a besta, continuaremos este tema em oito dias. 

Shalom u'brajá,que o Eterno os abençõe . 


